



## Politischer Salon Konz

Organisationsteam: Werner Grünewald, Ingrid Kurz-Scherf,  
Dorothee Malburg, Gisela Schuh, Thomas Zuche

### Dritter politischer Salon Konz zum Thema "Unsichere Zeiten?"

Miteinander reden: offen, ehrlich, überparteilich – mit diesem Anliegen hat zu Beginn des Jahres in Konz eine kleine Gruppe parteiloser, aber politisch interessierter Bürger und Bürgerinnen ein neues Forum der Information und des Meinungsaustauschs über politische Themen und Begriffe ins Leben gerufen. „Demokratie“ – so lautet das Motto – „braucht das politische Gespräch“. Oft entstehen in politischen Diskussionen aber Missverständnisse, weil nicht klar ist, wovon eigentlich die Rede ist.

Der *Politische Salon Konz* ist eine Einladung an interessierte Bürger und Bürgerinnen, sich darüber auszutauschen, wie sie politische Themen und Begriffe verstehen, im Gespräch ihre Meinung zu äußern und dabei auch andere, vielleicht neue Sichtweisen kennenzulernen und zu erkennen, die eigene Position zu klären oder zu überdenken.

Bisher haben bereits zwei gut besuchte Veranstaltungen zu den Themen "Heimat" und "Eliten" stattgefunden. Beim dritten *Politischen Salon Konz* geht es am **Sonntag, dem 10. Juni, um 11:00 Uhr im Kindergarten St. Helena in Konz-Roscheid, Echternacherweg 6A**, um das Thema „Unsichere Zeiten?“. Die Diskussion zu diesem Thema wird durch einen kurzen Einführungsvortrag eingeleitet.

Der Politische Salon Konz wird unterstützt von der Caritas Konz und gefördert vom Bundesprogramm „Demokratie leben“. Herzliche Einladung an alle Interessierten!